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Постоянно воспитьУвать 

,адрь торговых работников 
оредприятиях торговли и ков, секретарь партийной 

ого питания нашего 

а трудится более 600 че-

Мвогие аз НИХ внима-
врислушиваются к голо-

требителей, старааотся пол-

1овлетворять их запросы, 
1вво заботится о повыше 
(Jьтуры обслуживания. Но 

с тем есть еще такие 

iики, которые забывают о 
общественном долге, ве-

о выполняют свои обязан -

проявляют безразличие, 
)1 и грубооть по отноше-

покупателям, нарушают 

га советской торговли. К 
их относятся: продавец 

па У2 2 ОРСа треста 

осрадсланеи» Буланчико-
етчица столовой J2 7 этого 

Родила, продавцы магази-

,4 и № 8 райпотребсою-
трофанова н Исакова и 

рые другие. 

(ли ая борьба за культуру 

'и, быстрейшее устране-

рьезвых недостатков в ра-

:орговых организаций и 

ыдтий возможны лишь при 

эяии активности всех ра-

зв советской торговли. 

'тыёвых, профсоюзных и 

'огы ких организаций, от 

гителей торговых пред-

6 требуется системаТиче-

габота по повышению со. 

тической сознательности, 

ºеокому воспитанию, обу-

додбору и расстановке 

ах кадров. 

'Св треста кЛенинград-
(начальник т. Суслов, 

рь парторганизации 

ов) в 1955 году проде-

своторая работа по под -

расстановке и воспита-

гров. Здеоь регулярно 

'тся производственные 
гни ва которых вскры-

ведостатки и намечают-

устравения их, оргапи-

врсы по повышению 

квалификации продав -

отрыва от производства 

обстоит дело с подбором 

в воспитанием торговых 

1оввСлавцевеком райпо-

1е(вреаседательт. широ-

-дд 

п. 

низации т. Ревунеи), Толькоав 
течение одного года здесь при. 

аято ва работу свыше 100 че-

ловек и уволено более 80. По-

нятно, что такая текучесть 

кадров к хорошему не риведет. 

И вот результат. За 7 месяцев 

1955 года здесь допущено ра-

страт и хищений более чем на 

150 тысяч рублей. В настоящее 

время дебиторокая задолноен-

ность в райпотребсоюзе состав-

ляет по растратам более чем 

500 тысяч рублей. Мер же к 

взысканию принимается крайне 

недостаточно. Все это свиде-

тельствует о том, что здесь от-' 

сутствует работа по подбору,вос-

питанию и расстановке кадров. 

Успешное решение задач, по-

ставленных июльским Пленумом 
ЦК КПСС, требует от работни-
ков торговли резко улучшить 

обслуживание трудящихся. 'Iто-

бы изжить имеющиеся недо-

статки, необходимо развернуть 

массово -политическую и куль-

турно-воспитательную работу ва 

предприятиях торговли и обще-

ственного питания, улучшить 

дело подбора, подготовки и вос-

питания кадров, всемерно повы-

шать их идейно-политический 
уровень и деловую квалифика-
цию. Нужно воспитывать торго-

вых работников в духе неприми-

римости к недостаткам в тор-

говле и фактам пренебрежения 
интересов покупателей. 

Могучим средством воспита-

ния кадров является критика и 

самокритика. Следует всячески 
способствовать развитию ее сни-

зу, разоблачать факты семей-
ственности и круговой поруки, 

поднимать активность торговых 

работников на борьбу с бюро-
кратизмом, формальным отноше-

нием к делу. Необходимо вни-
мательно прислушиваться к жа-

лобам и предложениям покупа-
телей. 

Постоянная забота о полити-

ческом воспитании, обучении, 
подготовке торговых кадров —

это забота о высокой культуре 
торговли, о лучшем удовлетво-
рении потребностей советского 
человека. 

КТО ИДЕТ ВПЕРЕДИ 
'внование комбайнеров Руцненской МТС 

на уборке зерновых культур 

(по данным на 16 сентября 1955 года) 

Убрано аер-

аеа комбайнера Наименование новых куль 
колхоза турв гекта-

рах 

кУааков Имени Ильича . 157 
ецранг „Шахтер"   141 С 

рапп Имени Ленина . 137 
АНадкиА Hмени Калинина 136 

иреев Имени Ленина 129 
Шиаин „Восход"   109112 
дмитриеа „111ахтер"   101 

„Восход"   

Навстречу ХХ саезду ипсс 

В счете т торой 

I'одовой и ОрМы 

Среан механизаторов Рухнен-

ской 11ТС имеется мн„го трак-

тористов, накопивших немалый 

опыт работы на Тракторах 

дРугих тваеенея сепныхмашинах Пр  
ЭТлгп 

Им 
ватыя вис ких вОляе про зводствеби-

-ных успехов. 

Сореввуясь за достойную 

встречу предстоящего ХХ съез-

да партии, тракторист Иван Уса. 

чев выцолннл годовой план на 

144 процента н дал в счет вто-

рой головой нормы свыше 180 

гектаров. 1:uie лу чтих успехов 

добился тракторист Степан занп. 

Сверх годовой нормы он дал 

432 гектара мягкой пахоты. 

В счет 1956 года рабJтают 

также трактористы Владимир 

Евдокимов, Николай Федоров, 

Анатолий Хрустален и другие. 

Механизаторы мелиоративного 

отряда Алексей Веселов,Леонид 
Охатов, Альберт Алик, Василий 

Соловьев и Петр Лебедев ване-

мались не только осушением 

полей, Уборкой камней и дру-

гими работами, но и помогало 

товарищам по работе на весен-

нем севе, Уборке урожая: Каж-

дый из этих .трактористов, ра-

ботая ыа тракторах кС-80„,зна-
чительно перевыполнил годовое 

Задание. Например, IIeтp Лебе-

дев уже выработал около 500 

гектаров в счет будущего года. 

ХХ съезд КПСС передовые 

механизаторы решили ознамено-

вать новыми проивводсТвеиными 
успехами, 

Н. ИВАНОВ. 

-• 

тРудащиеся нашего города 

и района готовятся достойно 

встретить ХХ съезд КПСС. С 

каждым днем ширится социа-

листическое соревнование в 

честь этой знаменательной 
Даты, 

х Горюяки, газовиьики, строи-

й- '' Телн, люди различных возра-

не i' став и профессий - все они 

Пл га вырастили нынче высо-

кий урожай пшеницы. Как по-

казали результаты первого об  сильев, Апионмов, Фюлимоыев-
молота. с каждого из 27 геита- ков, Фролов и другие систедса-

ров калхоанвКИ полунат по 20 — 

У1 пеитверу добротной пшепи-

ны. Jlr культуру здесь уби-

рает комбайнер В. 1'ордеев. В 
отдельные дни он сживает по 

13-14 гектаров вместо 8 оо 

норме. 

Особенно высокой выработки 
достиг механизатор 14 сентяб-
ри. за одни рабочий день он 

убрал 15 гектаров пшеивцы. 

11а лицевом счету В. Гордеева 
уже значится более 155 гекта• 

ров убранного хлеба. 

тичеоки выполняют нормы вы-

работки на 150 н более ■ро-

центов. 

Вслед за каменщиками па этот 

объект пришли плотпнкм звенье-

вого т. Сараыкова. Сейчас они 

ланиты на устройстве стро-

пил и также систематически 

пгревыгголннют сменные. зада-

иин. 

л 
с 

Свои трудовые успехи моло-

ыо строители посвящакп пред-

тоищсму ХХ съезду партии. 

ство в социалистическом сорев-

новании, коллектив четвертого 

горного участка тахты Ns 2 
повседневно увеличивает выра-

ботку. С начала сентября здесь 

уже выдано на - гора около 8,5 тонны навалоотбойщики от -

преисполнены горячим стрем-

лением -досрочно выполнить 

производственную программу, 

порадоцать Родину. Коммуни-! 

стическую партию новыми ус 

пехами. Работники сельского, 

хозяйства в ЭТИ дин усили 

вают трудовое напряжение,' 

стремясь а лучшие сроки и без 

потерь убрать урожай, дать 

Родине больше сельскокозяй-! 

ственных продуктов 

Успешное выполнение пред-

съездонскнх обязатепьств - 
почетнад задача цсех ТРУДЯ-

ЩИХСЯ нашего города и райо-
на. 

На строительстве 

бытового момбината 

На улице 1 Мая, в поселке 

Большие Лучки, коллектив 

строительного управлееия Л? 2 

треста к1'азсланцестрюй. соору-

жает двухэтажное здание быто-

вого комбнгаата для Сланпевской 
многопромартели. Согласно до-

говору комбинат должен всту-

пить в эксплуатацию с 1 нвва-

ря 1956 года. На его строи-

тельство будет израсходовано 

более 500 тысяч рублей. 

Для обслуживании населения 

в комбинате откроются цехе 

иидиииауаяьыого пошива, ремон-

та обуви, химической чистки 

одежды, фотоателье ы парик-

иахерская. 

В первой половине сентября 

на строительстве хорошо потру-

дилась бригада каиеищвков 

Т. Семенова, ааеершившая клал-

Членыгельхозартели имени ку стен второго этжха за 12 ра-

ьи 
бочих дней. Каменщики тт. Ва-

По 20 Центнеров 
ПшениЦы С Гектара 

Увеличивается выработка навалоотбой1циков 

Стремясь завоевать первеп- гружаинг по 10 тони сланца 

Хороших трудовых успехов 

достигли и бригады навалоот-

бойщиков тт. Ракчеева и Кала-
чева. Они также ежедневно ие-

ревыполинот установленные за-

дания. 

600 тонн сверхпланового сланца. 

Неси трудовую вахту и честь 

ХХ съезда КПСС, бригада ыа-

валоотбойщиков т. Долгова в 

соревновании вышла на первое 

место по участку. Нри норме   

по РОДНОЙ СТ1'АНЕ   

СТРОИТЕЛЬСТВО СЕЛЬСКИХ 

ГИДРОЭЛЕКТРОСТАНЦИЙ 
Министерство городского 

сельского строительства СССР 
настоящее время сооружает 

стране 449 сели ких гидро 

электростанций, общая мощногт 

которых превышает 150 тыся 

киловатт. Они строятся во мно 

гих областях Российской Феде 
рации, на Украине, в Белорус 
сии, Киргизии, Закавказье, При 
балтике и других районах Со-
ветского Союза. 

200 новых ГЭС должны всту-

пить в эксплуатацию в нынеш-

нем году. Они дадут электро-

энергию для многих колхозов, 

совхозов и матиыно-тракторвых 

станций. 

Самая крупная из них скоро 
вступит в строй в Армянской 
ССР. Ее мощность-5 тысяч ки-
ловатт. Завершается тавже 
строительство крупных сельских 
гидроэлектростанций — Красно-
ярской мощностью в 1.400 ки-
ловатт и Сталинградской обла-
сти и Лыковской-695 киловатт 
в Орловской области. 

(ТАСС) 

И 

в 

В 

ь 

ч 

Минские тракторы в новом пятилетии 

Минский тракторный завод— ны внесли сотни предложений, 

крупнейшее предприятие Село- направленных ва усовершегг-

руссии. За пятилетие коллектив ствование производства. 

его увеличил выпуск продукции Минские тракторостроители 

в 12 раз. 1lомимо трелевочного решили увеличить выпуск про -

трактора кКТ-12. ы универсам- пашных тракторов к 1960 году 

вого пропашного трактора Бе. более чем в 4 раза, а запас-

ларусьл, здесь создана новей- еых частей к селыкохозяйствен-

шая техника для лесмой про- ним матицам --на 220 проиен-

мышленыости и сельского хо- шов. На протяжении 1956—

зяйства. Это—трелевочныетрак- 1Ч57 годов будет выпускаться 

торы v'ГДТ-54• н ЦТД"Г-40., также новый трелево;вый трак-

злектротрактор, а также мо- тор к'1(Т-40, , а затем пред-

дель трактора (Беларусь» для приятие спеинализирувтся ис-

работы ва хлопковых полил. ключительно па производстве 

11а заводе горячо обсуждался пропатвых тракторов. Это бу-

роект плана предприятии на дет новая модель машины кБе-

шестую пятилетку. Собрания ларуоьл,более совершенная, чем 

состоялись во всех цехах, отде- выпускаемые теперь. 

лах и службах. Трактороаавод- (ТАСС) 

Дубоссарская ГЭС дала ток Тирасполю 

Завершено строительство вы-

соковолыной линии электро-

передачи ;1убосоары—Тирасполь 

1'ЭС, энергию которой до сих 

пор в основном получал только 

Кишеиев, дала тик 'Гирасаолю—

(Молдавская ССР) протяжен-  крупнейшему промышленному 

ноотьа в 69,5 километра. центру Молдавии. 
14 сентября Дубоссарская 1 (ТАСС) 
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В райкоме 
КПСС 

Состоявшееся 15 сентября 
заседание бюро Сланцевского 
райкома КПСС обсудило сообще-
ния председателей колхозов 
«Май» т. Демиденкова, еВос-
ходт--т. Михайлова, имени 17-го 
Партсъезда—т. Петухоной о вы-
полнении этими колхозами со-
циалистических обязательств по 
повышению продуктивности об-
щественного животноводства и 
о ходе подготовки к зимовке 
скота. 

Бюро отметило, что правле-
ния и партийные организации 

колхозов (Восход» и «Май» ) 
стали больше уделять внимания 
животноводству, распростране-
нию передового опыта. Артель 
«Восход в этом хозяйственном 
году дала прирост по надою мо-
лока на одну фуражную корову 
по 400 килограммов по сравне-
нию с 11-ю месяцами прошлого 
хозяйственного года. 

Однако бюро указало, что 
колхозы еще недостаточно ис-
пользуют внутренние возможно-
сти для развития скота и повьг-

шенин его продуктивности. 

IIравлеиие колхоза имени 
17-го Партсъезда и партийная 
организация проявляют недо-
оценку социалистического сорев-
нования среди животноводов. С 
их стороны не приняты дей-
ственные меры для создания 
прочной кормовой базы. В ре-
зультате колхоз не выполнил 

план заготовки сена. Здесь еще 
недостает более 400 тонн сило-
са. Председатель артели т. Пе-
тухова в руководстве допускает 
администрирование, не опирает-
ся на массы, нередко нарушает 
принципы коллективного руко-
водства колхозом. 

Бюро обязало председателей м 
секретарей парторганизаций ука-
занных выше колхозов принять 
все меры к тому, чтобы до кон-
ца хозяйственного года полу-
чить максимальное количество 
ж ивотиоводческой продукции, 
обеспечить своевременную под-

готовку к зимовке скота, раз-
вернуть среди животноводов со-
ревнование за обеспечение бо-
лее высоких показателей по по -

вы шению продуктивности скота 
в 1955-56 хозяйственном го-
ду, принять все меры для бе-
зусловного выполнения плана по 
закладке силоса. 

Бюро райкома КПСС реко-
мендовало всем правлениям кол-
хозов и секретарям аарторганх-

наций в ближайшее время про-
вести общие собрания колхоз-
ников, ва которых обсудить ход 

сельскохозяйственных работ и 
состояние трудовой дисциплины 

в колхозах, широко практико-
вать взаимопроверку соревную-

щихся колхозов ва высокие ао-
каватели в животноводстве и 

растениеводстве. 

СЕССИЯ РАЙОННОГО СОВЕТА 
16 сентября с. г. состоялась 

четвертая сессия районного Со-
вета депутатов трудящихся, ко-
торая рассмотрела вопросы: «0 
мероприятиях по обеспечению 
колхозов собственными семена-
ми под урожай будущего года н 

о завершении уборки урожая в 

зоне Рудненской МТС», «Отчет 
о работе торгово-промышленной 
комиссии районного Совета». 

Подробный отчет о сессии 6у-1 
дет дав п следующем номере 

Коллектив гавосдавцевого за-
вода горячо воспринял решения 
июльского Пленума ЦК КПСС, 
направленные на дальнейшее 
развитие технического прогрес-
са и улучшение работы про-
мышленных предприяти# всех 
отраслей народного хозяйства. 

Газосланцевый завод—круп-
нейшее предприятие вашего 
района, дающее Ленинграду де-

шевое и удобное топливо—бы-
товой газ. Четкая работа пред-
приятия в целой зависит от то-

го, как справляются со своими 

задачами отдельные его пехи. 

И не случайно поэтому, что на 
отчетно-выборном собрании ком-

мунисты рассматривали свои 
производственные достижения и 

недостатки с точки зрения вы-

полнения государственного пла-

на предприятием в целой. Ха-
рактерная черта состоявшегося 

партийного собрания — высокий 
уровень критики, большая тре-

бовательность коммунистов к 

хозяйственным и партийным 
руководителям, к каждому ком 

мунисту, которые еще мирятся 

с недостатками в производствен-
ной жизни предприятия. 

По итогам работы за 8 ме-

сяцев этого года хотя газослан-

цевы й завод s целом и спра-

вился с государственным пла-

ном, ид по основному виду вы-

пускаемой продукции — бытово-
му газу—имеется значительное 

недовыаолнение. Это объясняет-
ся тем, что в нервом квартале 

завов работал неритмично, не 

выполнял установленного зада-

ния по выпуску бытового газа. 

В последующие мвсяпы коллек-

тив несколько улучшил свою 

работу, но все же до сих пор 
не сможет наверстать упущен-

ное. 

В эти дни напряженно тру-

дятся коллективы электростан-

ции и компрессорного цена, ус-

пешно выполнившие авгусггов-
ский план. Улучшил свою ра-

боту также и цех блока камер-

ных печей. Здесь насчитывает-

ся немало передовиков произ-

водства, систематически пере-

выполняющих нормы выработки. 
В повышении производитель-

ности труда, совершенствовании 
технологии большая роль при-

надлежит рационализаторам и 
изобретателям предприятия. В 
этом году рабочие и инженер-
но-технические работники внес-

ли 314 рационализаторских пред-
ложений, из которых 170 вне-

дрено в производство, что дало 
неплохие результаты в деле 
улучшения работы цехов завода. 

В отчетном докладе же секре-

таря партбюро т. Холоповой 

За что критиковали коммунисты 
партийное бюро 

(С отчетно-выборного собрания парторганизации газосланцевого завода) 
низации блока камерных печей 
т. Лыксова. 

— Весной, — сказал он, — у 
нас состоялось отчетно-выбор-
ное собрание. Коммунисты ока-
зали мне большое доверие, из-

брали секретарем парторганиа+а-
ции. Я посоветовался с Холопо-
вой о том, с чего же мне на-
чинать партийную работу. Вме-
сто делового совета и помощи 
Холопова сказала мне: «Почи-
тай Устав, там все сказано о6 
обязанностях секретаря партий-
ной организации...» 

Не случайно, что н с подбо-
ром руководящих кадров на га-

зосланцевом заводе дело обстоит 
далеко неблагополучно. От ра-
бочих поступает много жалоб о 

несвоевременном ремонте ж ало-
го фонда, о перебоях в снабже-
нии водой. А вот, каким обра-
зом разрешает эти вопросы за-
меститель директора газослан-
цевого завода т. Маковский, 
подобным вопросом не всегда 
интересовалась т. Холопова, не 
призвала к порядку ретивого 
администратора, допускающего 
грубость по отношению ю ра-
бочим, волокиту с разбором их 
жалоб. Тов. Холопова мотиви-

рует тем, что т. Маковс.кий —

номенклатура главка и к тому 
все беспартийный. П правильно 
указывали ва этот недостатою 

многие коммунисты, выступив-
шие ва собрании. 

Коммунист т. Звонарев под-
верг серьезной критике дирек-
тора завода коммуниста т. Хох-
лова за то, что он уделяет 
мало внимания развертыванию 

капитального строительства га-
зогенераторной станции и теп-

довой электростанции, от кото-
ры х во многом зависит увели-
чение производственной мощно-
сти всего завода. 

Суровой критике было под-
вергнуто партийное бюро за 
плохую организацию учебы, 
коммунистов в сети партийного 
просвещения. Ведь не секрет, 
что в прошлом учебном году 
отдельные коммунисты нере-
гулярно посещали занятия. да-
же нашлись такие, которые ре-
шили самостоятельно занимать-

ся политическим самообразова-
нием, но весь год ничего не 
делали. 

Справедливые упреки комму-
нистов, выступивших в прениях 
на партийном собрании, должны 
послужить серьезным уроком 
новому составу партийного бюро. 

Собрание признало работу 
партбюро удовлетворительной 
и избрало новый состав его. 
Секретарем партийного бюро 
избран т. Симонов. 

и. канонов. 

лишь мимоходом было сказано 
о работе партийных организа-
ций электростанции и газогене-
раторной станции и ни олова —

о состоянии дел в парторгани-
зациях других цехов, о причи-
нах невыполнения производ-
ственного плана, о плохом ру-
ководстве социалистический со-
ревнованием, о6 агитационно-
массовой и комсомольской работе, 
об улучшении бытовых условий 
газовщиков и т. л. Случайно 
ли умолчала в своем докладе 
т. Холопова об этих недостат-
ках? Конечно, нет! 

Выступающие в прениях ком-
мунисты подвергли резкой кри-
тике работу членов партийного 
бюро тт. 1lовлвва, 3уева и дру-
гих, которые несерьезно отно-
сились к партийным поруче-
ния м, а за последнее время 
оторвались от жизни коллек-
тива. 

В начале этого года газовщи-
ки заключили социалистический 
договор с горняками шахты ?Vt2 2 
треста «Ленинградсланец». Но 
проверка его была организова-
на плохо. (Партийная организа-
ция не потребовала от предсе-
дателя вавклма коммуниста 
т. Урода устранения недостат-
ков в руководстве соревнова-
нием. 

Или вот еще факт. На заво-
де более половины всех рабо-
чих—молодежь. Но комсомоль-

ская организация работает пло-
хо. Члены партийного бюро во 
главе с секретарем т. Холопо-
вой не оказали должной помо-

щи комсомольцам. Не руководи-
ли как следует и редколлегия-
ми стенных газет. Общезавод-
ская газета ¢Газ --Ленинграду» 
выходит лишь по датам крас-
ного календари. 

Цеховая партийная организа-
ция газогенераторной станции 

—одна из самых многочислен-
ных на этом предприятии. Ка-
залось, что сюда и будет на-
правлено главное внимание пар-
тийного бюро. Но ничего подоб-
ного здесь нет. Последнее пар-
тийное собрание состоялось в 
мае.. Цех отстает с выполне-

нием плана. Вместо устранения 
недостатков секретарь партор-
ганизации т. Стасю к без ведо-

ма партийного 6ю ро завода пе-
решел работать в другой цех и 

этим самым оставил без пар-

тийного руководства вверен-
ный ему участок производства. 

О том, как помогала секре-
тарь партбюро т. Холопова ком-

мунистам, впервые выдвинутым 

на руководящую работу, свиде-
тельствует выступление секре-

таря цеховой партийной орга-

Газета помогла 
П о 

В нашей газете за 5 авгу-
ста было помещено письмо под 

заголовком «Сомнительные опе-
рации», в котором рассказыва-
лось о главном бухгалтере шах-

ты Ns 1 Л. Шейпнне и неко-
торых его «операциях» по при-
своению государственных средств 

в свою пользу. 

Ilоявление статьи произвело 
на Шейнина ошеломляющее 

впечатление. Он без разрешения 
администрации треста и шахты 
немедленно выехал в Москву 

газеты. 'с целью найти тая защиту. 

следам одного пись 

Но эта поездка для цЯейииеа 
оказалась неудачной. С послед-

него места работы на IПейнина 
при шла такая характеристика, 

ив которой стало ясно, что этот 

человек не в первый раз при-

клады вает свою руку к госу-

дарственн ым средствам. 30 ав-

густа был издав приказ по тре-

сту. За незаконное получение 

государственных средств, исполь-

зование служебного положения 

в личных целях, обман руко-

водства шахты, за грубые на-

рушения финансовой дисципли-

ма 

ны Шейнин отстранен от зани-

маемой должности. Кроме того, 

с него должны быть удержаны 
незаконно полученные деве, 

вые суммы. 

Дорого обошлась тресту 
еЛенииградслаиеп» подобная 
оплошность в подборе бухгал-
терских руководящих кадров. 
Следует заметить, что ничего 

подобного могло 6 ы не произой-
ти, если бы в тресте не дела-
ли ставку на прием на рабо-
ту ивпроверенных, олучайных 
людей, подобных Пlейнину. 

ПОнашем 
рано   
*_- 

Продукцин 

43 наименоваИ 

В широкой ассорти аТ 
пускает готовую дров' 

коллектив Сланцевского 
комбината. В августе, н 

мер, в торговую сеть в 

города отсюда поступила 
ция 43 наименований—на 
ииенований больше, чем в 

Коллектив освоил н усi 

изготовляет "Ромовые 
сдобу выборгскую и г 

другое. 

Зачинателем освоения 
пуска продукции новых 

здесь является бригада иг 

комсомолки Марии Анагга 

Честный труд 

высоко оплаче, 

Из года в год работанг 
нофермы колхоза еВосхо; 
биваются вы сокия про 

стввнных показателей. 1[а 
ный труд высоко оплачиг 

Только по дополнителыор 
те за первое полугоiие 

дующей свинофермой си 

т. Андреевой начислено 

выдано 20 поросят. 

Свинарки этого кого 

лучили по дополните.львоБ 
те: т. Зубкова—семь к 

т. Иванова—трех н т. Бе, 
двух поросят. 

Успехи 

заготовителе 

Богатый урожай десны 
уродился в этом году. 1 
сейчас собирают бруснi 
ºродают ее государств] 
позволило заготковаоре 
требсоюза в два с литии 
перевыполнит` годовой 
заготовки ее. 

Успешно реализован 
конторой и план по заг 
ивового коры. Сверх п 
задания его уже ºранят( 
5 тонн. 

Интерес 

к телевидени1 

Многих трудящихся 
города интересуют вопро, 
левидения. Вот почему 
они узнали, что в клубе Г 
состоится лекция на эту 
охотно пришли послут 
Читал лекцию член рар 
отделения Всесоюзного о( 
по распространению по. 
оких и научных званой 
ров. 

На лекции присутс 
около 100 человек.   

— 

ДуБок 
Над яркою гладью гавоя 
Смотрите, воспитанник 
Мне машет узорной. зам 
Чуть-чуть пожелтевей шлй 

Взгляну ва него я ы Е 
Как был, получив его. I 
Как нежно окутывал к0 
Везя из питомника в са 
Берег от жары и °Т $з 
Чтоб ветви оделись авг 
Прощался с ним вечер 

Когда уходил я дацоо' 
Казалось, шептал он: 

До  С1 

Кивал мне, листаою авг 
И дуба окрепшие плеу 
Хотелось мне утрЯм НОТ 
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уберем картофель до 

условия погоды способствуют максимальному ис-

льзованию людских сил и механизмов на уборке кар-

гоФеля. Надо, чтобы правления колхозов района сейчас 

;делили самое серьезное внимание успешному выполне-

нир этой задачи. Уборка картофеля на всех площадях 

толжна быть закончена не позднее 1 октября, в связи 

тем, что урожай ее в этом году невелик, надо добить-

ся, чтобы все площади были перепаханы с повторной 

оборкой клубней. 
Не допустить потерь урожая, вовремя убрать весь 

Картофель --такова задача каждого труженика сельско-

го хозяйства нашего района. 

5еспечить бесперебойную работу 

картофелеуборочных машин 
9аступили сроки массовой 
уде картофеля. Перед колхо-
,а района стоит большая за-

д — во -время и без потерь 

уть урожай ценной кулыу-

lIвако первые дни уборки 
залх, что в ряде колхозов 

,1офелеуборочвая техника 
С еще не нашла должного 

невения. До сих пор в кол-

ы имени Ленина и е Путь к 

,'иувнзиу» еще не прибыли 
еофелеуборочныв комбайны. 
включено в работу и боль -

ЯСТВО тракторных картофе-
;овалок. 
16сентября правление колхо-

,Май» решило Приступить 

асеовой ковке картофеля. За -

не был разработан план убо-
ных работ, намечены уча-

д дан копки, подготовлены 

IЯНЫ и выделены люди для 

барки клубней. Об этом бы -

хорошо известно бригадиру 
Норной бригады т. 3гуро. 
отдал распоряжение тракто-

ту т. Саисонову доставить 

неревны Гостицы в Нелеши 
^гофелекопалку и там при-

твть к уборке картофели. 
во дороге у трактора «КД-35» 

мели гусеницы. К месту ава-

'был вызван трактор «ДТ-54=. 
гаке картофелекопалка так и 

не была доставлена и месту 

работы. Выделенные для под-

борки клубней рабочие и кол-

хозники зри потратили время. 

На следующий день правле-

ние колхоза направило на кар-

тофельный участок к восьми 

часам утра более десятка л ю-

дей с корзинами для подбора 
клубней. Но они, как и нака-

нуне, вынуждены были продол-

жительное время сидеть слржа Советское иравител ытво, про -

1 октября 
Впереди --

бригада Петракова 
На пнях к массовой копке 

картофели приступил совхоз 

Родина.. Здесь на вчерапапнй 

тень уже было выкопаю более 
15 гектаров. 

Особенно организованно идут 

уборочные работы в бригаде, 

которой руководит т. Нстракои 
(ферма \а 3). Умело исполь-

зуя весь уборочный инвентарь 

(конные плуги, ручные копал-

ки), эта бригада выкопала свы-

ше ц гектаров картофеля. 

К уборке нового урожая кар-

тофеля приступили также н зру-

гие фермы совхоза. 

руки и ожидать, когда тракто-

ристы подготовят картофеле -

копалку к работе. 
Следует сказать, что факты 

такого неудовлетворительного 
использовании картофелеубороч-
ных машин МТС не единичны. 

Техника простаивает в колхо-

зах. е Обновленная земля , е lilax. 
тер и ряде других. В колхозе 

«Шахтер», например, для убор-
ки картофеля картофсаекопал-
кой был выделен трактор еХТ3, 
который технически неиспра-

вен. 

Из сказанного напрашивает-

ся вывод, что дирекция Руд -

венской МТС должна уделить 

серьезное внимание организа-

ции нормальной работы карто-

фелеуборочной техники, выде-

лять на копку картофеля ис-

правные тракторы. 

Н. ДЕНИСОВ. 

Подводит машинная 

колхозе еНIахтерл 15 сен-

'рв началась массовая копка 

пофеля. На уборку этой куль- 

ы вышли колхозники, рабо-
' шефствующих предприятий 
ада. В полеводческих брига-
', руководимых тт. Никифо-
%11 и Клементьевой, копка 

ьннзовава конными плугами 

ручную. за неполный рабо- 
' день здесь убрано более 
его гектара картофеля. 

)1вако имеющиеся в колхозе 

`офелвуборочные машины 

'ленской МТС с первого дня 

'дают плохо. В одно время 

технига 

с колхозе ы ни полеводческими 

бригадами тракторист цопково-
горской тракторной бригады 
Л. Коноалев вывел в поле трак-

торную картофелекопалку. 1Io, 
проработав около часа н убрав 
не более 10 соток картофеля, 
машина остановилась из-за то-

го, что вышел из строи трак-

тор «ХТЗ, . 

Следует отметить, что простои 
машинной техники М'ГС вошли 
здесь в систему, а это ставит 
под угрозу проведение работ в 
установленные сроки. 

С в о д к а 
о ходе сельскохозяйственных работ 
в колхозах Сланцевского района 

на 15 се тября 1955 года 
(в процкитаа У плану) 

Наименование 

колхозов 

_-

Выкопано 

картофеля 

Вспахано 

зяби 

$алоясено 

силоса 

г. Ильича 21 7 
5 
359 

14 
осход"   15 5 44 
[ай"   
г. 17-го Партсъезда   

14 
8 16 5 

22 
Iахтер"   7,д 

_ 

12 35 
г. Ленина   7 18 
бновлвнная земля" 1 6 24 
г. Калинина . . . 

"'ь к коммунизму" 
о,25 
- . 
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Нам нужна помощь 
Коммунистическая партия в 

являя отеческуио заботу о кол-

хозном крестьянстве, много вни-

мания уделают механизации 

сельского хозяйства. Из года в 

год аром ы шаенность увеличи-

вает выпуск новых, более усо-

вершевствованыых машин, на-

много облегчающих труд кол-

хозников. 1►а примере своего 

района мы видим быстрый рост 

сельскохозяйственной техники. 

Совсем недавно из 1'уднен-
ской ЛIТС к нам, и колхоз • Вос-
хода, прибыла новая, еще неви-

данная здесь машина -картофе-
леуборочный комбайн ,К К Р -2Т. 
С радостью встретили ее кол-

хозники, надеясь на то, что она 

поможет быстрее убрать урожай 
картофели. Но радлеть скоро 

была омрачена. Дело в том, что 

картофелеуборочные комбайны 
прибыли в Рудненскую МТС 
еще ранней весной, но дирек-

ции цТС пе позаботилась свое-

временно о подготовке людей, 
которые смогли 6ы рабитать ва 

них, не ознакомила даже с пра-

вилами вождения атих машин. 

Вот и случилось, что только 

когда началась массовая копка 

картофели мне поручили уп-

равлять этим сложным агрега-

том. Конечно, навыка у меня 

еще нет, да если правление 

колхоза не побеспокоитгя обес-
печить своевременную отвозку 

клубней, то понятно, что ма-

шина не сможет работать про-
изводительво. Необходимы иметь 

около 200 корзин определенно-

го размера. Колхоз же свое-
временно их не подготовил н 
опять же потому, что дырекпия 
ц"1'С не доставала правление 
колхоза в известность о необхо-
димости иметь эти корзины. 

Все :,то вместе взятое серьез-
но отразилось на работе ком-
байна. За три дня комбайном 
'ККР-2, я убрал в колхозе 
только 4,5 гектара картофеля. 
Комбайн часто останавливался 
из-за неисправностей, недостат-
ка корзин, а в настоящее вре-
мя — из-за перекоса транспортер-

ной ленты. 

;(ирекиззя Руаненской у1ТС, в 
в первую очередь механики по 
сеаьскохозяйствениым машинам, 
должны помочь вам, механиза-
торам, в налаживание беспе-
ребойной работы хартофеаеу6о-
рочных комбайнов 

Б. ПАВЛОВ, 
комбайнер картофелеубо-
рочного комбайна. 

ВЕРНУТЬ БЫЛУЮ СЛАВУ 
111ахта ,1а 1 в недалеком про-

шлом была лучшей и тресте 

аЛекинградсланец.. здесь рань-

ше других освоили проектную 

мощность, начали применять 

ииклование лава комплексную 

организацию груда. Далеко таа 

слава о горных участках, си-

стематически Выааюп нх еа-горА 

сртни тины сверхплаыовоготопли-

ва. Но аа посаедиев время тах-

та стала работать хуже. 'Гоаько 
за первую половину сентября 
она задолжала государству 

1.075 тонн топлива Долг про-

должает расти. 

1Iриисходит это потому, что 

руководвтелв тахты на сумели 

ио-время преодолеть трудности, 

ослабили связь с передовиками 

производства, не прислу ш ивагот-

оя к их голосу н вместо кои-

кретниги руководства продол-

онают ограничиваться ассуигде-

нинми. Взить хотя бы Текой 
вопрос, как работа с рапиона-

лиааторами. здесь почти юн -

кто ме занимается этим. 11 вит 

ревулыат -н течение нынешне-

го гида в техыический совет 

поступило лишь 19 предложе-

ний, во ы из них внедрено 

только 5. 
Успех дела зависит от того, 

как расставлены силы е брига-
дах и сменах, четко ли взаимо-

действуаок все производственные 

звенья. 

Нельзя сказать, что началь-

ник шахты т. Каллин и глас-

ный инженер т. Ладингкий не 

интересуются работай участков 

Они приводят наряды, прини-

мают рапорты командиров про-

изводства, дают указании брига-
аираи н горным мастерам. Но 
отдача от такого руководства 

незначительыан Из пяти добыч-
ны х участков е нормальном 

производственным темпе сейчас 
идут лишь участки, руководи-

м ые тт. Сидоровым и Веоело-
вым. Остальные же пе справ-

ляются с заданием. Объясняет-
ся .,то ТРУ, что е коллективе 

ослабла трудовая дисциплина. 

12,5 процента рабочих и вы-

растет число прогульщиков. Си 
стематически нарушают произ• 

еодственву ю дисциплину за-

пальщики Леонид Кладов, Алек- 
сандр Москвичев, навалоотбой-
щикн Вагилий 'Гимофеев и Кон-
стантин Никыфиров. Однако дед-
ственвых мер к дезоргаанвато-

рам производства со стороны 

руководства шахты "е прини-

мается. 

Высокий уровень мехапиза-

пии горных выработок требует, 
чтобы командиры производства 

повседневно соверппенетвовали 

организацию труда на всем уча-

стках подземного производстве, 

вели настойчивую борьбу с не-

полааками. 

Н о этого -то на шахте как 

раз н невоотает. известно, что 

участок \а 5, возглавляем ы й 
т. Лукьяневко, в свое время 

был одним из передовых. Но 
итогам Всесоюевого социалисти-

ческого соревновании коллектив 

в июле получил премию. Но 
этот успех, видимо, вскружил 

голову руководителю участка, 

и он семоустранился от дела, 

вазеалса. решил, что теперь все 

пойдет само по себе. Н реаав-

ш ась настроению парадеого бла-
гополучия, т. .lукьяпенко со-

вершенно перестал реагировать 

на жалобы и предлоагения ра-

бочих. 1Iроходчикы бригады 
т. Маслнникова неодиократео 

требовали установить лебедку 
во 2-м панельно-веИтиляниов-

ном штреке. Прошло более пол-

месяца, а просьба рабочих так 

м не удовлетворена. В результа-

те отюатку приходится произво-

дить вручную, а это наполо-

вину снижает производитель-

ность труда. Здесь жги, в бригаде 
г. Маслиникова, родилси ско-

ростной метод проходли, но он 

не нашел широкого распростра-

нениязамечательный гючаи 

по вине руководства участка и 

шахты оказался преданным sa-

бвсиию. 

1iа этом участка по бортовым 
штрекам не настилаюотся пути, 

в результате чего левого ы вы - 

нуждевы достевлять крегх'жиый 
лес вручную. Аварии стали по-

вседневныУ явлением. Зги и 

другие причины привели к то-

м у, что передовой участок пре-

кратился в отстающий и сейчас 
ежедневно вододаег десятки 
тони славна. 

Серьезно тормозит выполне-

ние государственного плана 

ш ахтоё Неудовлетворительн ы й 
ход пидготовктсльных работ. 
Многие ламы обуривеются и отпа-

ливаются несвоевременно и ие-

доброкачсственпо. 

Нельзя признать объектнаны-
УИ ссылки отдельных руководи-

телеУ на слож пость геологиче-

ских условий. Н равда, я клине 

августа в лаве участка \а 4 
действительно прорвала вода. 

Нужно были приникать срочные 

меры по борьбе с обведыеынем. 
Однако па деле этого не наблю-
дается. Насосное хозяйство ис-

пользуется плохо. Сошел с рель-

сов электровоз, из-за чего лава 

простояла без порожняка це -

сколько часов,—и тут всему при-

чина... (капризная геология=. 

Можно было бы привести еще 

ряд примеров, показывающих, 

'то главными причинами отста-

вания шахты являются не что 

иное, как низкий уровень тех-

нического руководства производ-

ственными роцессами, слабая 
организация труда н многое 

другое. 

Нора руководству шахты по-

верки решительную борьбу с те-

ми, кто забывает о своей ответ-

ственности перед государством 

и пытается укрыться за (объек-
тивными прачинаын. 1'орняки 
шахты № 1 могут и аолжыы с 

честью выполнять свой долг пе-

ред Родиной, вернуть себе б ы-

лую славу. 

А. МИХАЛОВ. 

Н СВЕДЕНИЮ ДЕПУТАТОВ СААНЦЕВСНОГО 
ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ 

21 сентября 1о55 года в 1й часов н помещении зала ев-

седаний райисполкома соацвается VII сессия Сланцевского 
городского Совета депутатов трудящихся (четвертого со-

вы ва). 

На рассмотрение сессии выносится вопрос: 

1. О состоянии организационно-массовой работы. 
(Докладывает секретарь горисполкома Иванова Ф. В.) 

Исполнительный комитет Сланцевского 

городского Совета депутатов трудящихся 
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Озимым посевам -

образцовый уход 
Многие сельхозартели области 

в атом году успешно справи-
лисы с заданием по севу озимых 
культур. Па колхозных полях 
вавелепели отличные всходы 
ряºи и пшеницы. Сейчас необ-
ходимо организовать т щатель-
ный уход за посевами. Важно 
создать такие условия, при ко-
торых хлеба могли бы хорошо 
перезимовать. 

За всходами должно быть 
установлено постоянное наблю-
дение. Прежде всего, озимые 
нужно сберегать от потрав, пи 
в коем случае не выпускать на 
них сюот. 

Нередко с осени на посевах 
озимых появляются сорняки, 
ºвоторы е сильно угнетают всхо-
ды и ослабляют их сопротивляе-
мость. Поэтому посевы озимых, 
и в первую очередь семенные 
участки, следует обязательно 
прополоть. В борьбе с сорной 
растительностью полезно прово-
зить осеннее боронование всхо-
дов озимых. Установлено, что 
борона уничтожает от двух тре-
тей до четырех пятых сорня-
ков, почти ве повреждая воко-
дов. Для колхозов нашей обла-
сти осеннее боронование —дело 
новое. Следует поэтому при его 
проведении оставлять контроль-
ные полосы без боронования, 
что даст возможность учесть 
эффективность этого агроприема. 

Большую прибавку урожая 
дает осенняя подкормка овии ы х 

местными и минеральными удоб-
рениями. 

По данным Ленинградской 
областной сельскохозяйственной 
опытной станции, урожай ози-
мой пшеницы на участках, 

удобренных суперфосфатом с 
осени, был на 5 центнеров вы-
ше, чем на участках, не удоб-
ренных суперфосфатом. Фосфа-
ты повышают зимостойкость 
озимых, благоприятно влияют 
на развитие корневой системы, 
особенно на рост корней в глу-
бину, а это обеспечивает луч-
шее произрастание посевов да-
же при недостатке влаги в верх-
них слоях почвы. В этом убе-
дились все колхозы нашей об -

пасти, получив s нынешнем за-
сушливом году высокий урожай 
озимых культур. Фосфаты так- 
же ускоряют созревание озимых, 
что для нашей области имеет 
важное значение. 

Для поверхностного удобре-
ния озимых следует широко ис-
пользовать сланцевую золу. Кол-
хоз «Перестройка», Пашского 
района, рассевая ее по всходам 
(из расчета одна —полторы тон-
ны на гектар), получил прибав-
ку зерна в два центнера на 
гектар. В первую очередь под-
кормку надо вносить на уча-
стки, недостаточно удобренные 
перед сеном, а также на посевы 
по занятым парам. Осенью ре-
комендуется вносить на каждый 
гектар полтора—два пентнера 
суперфосфата и центнер 40 -про-
центной калийной соли или 80 
килограммов хлористого калия. 
Предварительно эти удобрения 
должны быть хорошо перемеша-
ны. При недостатке калийных 
удобрений их вносят только па 
участки с легкими почвами. 
Вместо суперфосфата и калий -

пой соли на подкормку также 
может с успехом использовать-
ся печная зола в количестве 
4-5  пентнеров на гектар. 

Из местных удобрений на 
подкормку озимых осенью, как 
и весной, используют навозную 
жижу, фекалий, птичий помет, 
хорошо перепревший навоз. Од-
новремеыио с местными удобре-
ниями при подкормке озимых 
следует вносить и суперфосфат 
из расчета 1,5-2 центнера на 
гектар. 

Весьма полезно внести по 
всходам озимых органо-ыине-
ральную смесь в составе 3 тон-
н ы перегноя или мелкого наво-
за, 1,2 —2 центнера суперфос-
фата и 3-5  центнеров сланце-
вой золы. 

Организуя образцовый уход 

за озимыми с осени, колхозы 
могут создать хорошие условия 

для получения высоких урожаев. 

с. житков, 
старший агроном Областно-
го управления сельского хо-

зяйства. 

Новые книги 

Рассказы о передовиках 

сельского хозяйства 
¢Лениадат» выпустил серию 

брошюр, посвященную передо-

в ы м колхозам, совхозам, науч-

ным учреждениям области - 

участникам Всесоюзной сели ко-

хоаяйственной выставки. 
Поучительный опыт борьбы 

колхозных животноводов за по-

вышение продуктивности молоч-
ного скота раскрывается в бро-
шюре ¢Волосовский района. В 
прошлом году сельхозартели это-
го района получили в среднем 
от каждой коровы по 2.270 ки-
лограммов молока. Животново-
ды широко применяют про-
грессивны й прием стойлово-ла-
герного содержания скота в лет-
ний период и зеленую подкорм-
ку, массовый раздой животных, 
выделяют высокоудойыых коров 
в отдельные группы, состав-

ляют 

цион. 
Большие работы в районе 

проведены по механизации тру-

доемких работ. Непрерывно рас-

ширяется строительство типовых 

животноводческих помещений. 
Только за последние два год 

по типовым проектам сооруже-

но 44 животноводческих поме-
щения, на 40 фермах механи-

зировано приготовление кор-

мов, оборудован виутрифермскмй 
транспорт. 

С интересом знакомятся чи-

татели с опытом работы сель-
хозартели имени Димитрова, 
Кингисеппского района. За два 

года доходы от животноводства 

возросли с 423 тысяч рублей до 

1,5 миллиона рублей, а доходы 
с каждого гектара земли—почти 
в 8 раз. Отстающая в прошлом 

для них специальный 

Междуна 
Происходившие в Москве с 

9 по 13 сентября переговоры 
между Правительственными де-
легациями Советского Союза и 
Германской Федеральной Рес-
публики завершились достиже-
нием соглашения о6 установле-
нии дипломатических отноше-
ний между обеими странами. 
В соответствии е этим s Москве 
и Бонне (столице ГФ Р) будут 
учреждены посольства, и обе 
страны обменяются дипломати-
ческими представителями в ран-
ге послов. Достигнутое в ре-
зультате переговоров соглаше-
ние вступит в силу как только 
оно будет утверждено, с одной 
стороны, Президиумом Верхов-
ного Совета СССР, а о другой—
правительством и бундестагом 
(парламентом) Германской Фе-
деральной Республики. 

В письмах, которыми обменя-
лись Председатель Совета М и-
нистров СССР Н. А. Булганин 
и Федеральный Канцлер К. Аде-
науэр, выражается увереиносгь, 
что ¢установление и развитие 
нормальных отношений между 
Советским Союзом w Германской 
Федеральной Республигдой будет 
содействовать -решению неуре-
гулированны х вопросов, касаю-
щихся всей Германии, и должно 
будет тем самым помочь разре-
шению главной общенациональ• 
ной проблемы немецкого наро-
да —восстановлению единства 
германского демократического 
государства». В письмах вы ра-
жается уверенность в том, что 
установление дипломатических 
отношений будет служить раз-
витию взаимопонимания и со-
трудничества между обеими 
странами в интересах мира и 

безопасности в Европе. 
Правительственные делегации 

договорились также о том, что 
в ближайшее время между Со-
ветским Союзом и Германской 
Федеральной Республикой будут 
прооедены переговоры по вопро-
сам развития торговли. 

Мировая общественность с 

удовлетворением встретила ито-

ги московских переговоров и 

сельхозартель стала одной из 

передовых в области. 
Пример колхоза имени Димит-

рова является ярким свидетель-

ством неисчерпаемых внутрен-

ник резервов колхозного строя. 

ра- В сельхозартели правильно по-
добраны кадры, строго осуще-
ствляется принцип материаль-

ной заинтересованности колхоз-

ников в развитии общественно-
го хозяйства. Серьезная забота 
здесь проявляется об укрепле-

нии кормовой базы. В прошлом 

году члены сельхозартели полу-

чили с каждого гектара по 400 
центнеров зеленой массы куку-

рузы и початков, из которых 

был приготовлен высокопита-

тельный силос. Причем, кило-

грамм кукурузного силоса обо-
шелся колхозу всего в 2,2 ко-

пейки — значительно дешевле, 

чем другие корма. В нынешнем 

году колхозники пошли по пу-

ти сокращения малоурожайных 
в местных условиях культур и 

расширения посевов кукурузы. 

Это даст возможность во много 

Международный обзор 
Новый вклад в дело ослабления 

родной напряженности 
справедливо расценивает их как 
новый вклад в дело ослабления 
международной напряженности. 
Именно с этой точки зрения 
подводит к результатам пере-

говоров большинство газет Гер-
манской Федеральной Республи-
ки. Так, западногерманская га-
зета «Ди цейт», одобряя поезд-
ку Канцлера Аденауэра в Мо-
скву и итоги переговоров, под-
черкивает: «Оба народа живут 
по соседству друг е другом и 
от их взаимоотношений зависит 
многое. До сих пор они вообще 
не имели между собой никаких 
отношений и даже не имели 
представления друг о другие. 
Приветствуя изменение такого 
положения, другая западногер-
манская газета — «Дер. тагес-
шпигель) пишет: Московские 
переговоры закончились реше-
нием о6 установлении диплома 
тических отношений. Это стало 
возможным потому, что Феде-
ральны й Канцлер присоединился 
к точке зрения Советского пра-
вительства, согласно которой 
дипломатические отношения 
должны быть началом, а не 
концом пресса нормализации по-
ложения в Германии». 

Большое внимание уделяет 
западногерманская обществен-
ность и предстоящим перегово-
рам о торговле между СССР и 
1'ФР. При этом газеты отмечают, 
что опыт довоенной советско-
германской торговли свидетель-

ствует о выгодности для обеих 
сторон нормальных торговых 
связей. Не согласиться о этим 
нельзя, ибо Германская Феде-
ральная Республика имеет мощ-
ную промышленность, которая 
может выполнять выгодные по-
ставки в Советский Союз, а так-
же разместить в нем не менее 
выгодные заказы. 

Одобрительно отзывается о 
результатах переговоров печать 
Германской Демократической 
Республики. 

Большинство газет в странах 
Запада принимает эти результа-
ты как нечто неизбежное. 

раз увеличить продуктивность 
животноводства, 

Значительных успехов добил-
ся коллектив крупнейшего при-
городного совхоза ¢Выборгский». 
Совхоз — многоотраслевое, выео-
коразвитое хозяйство, призван-
ное снабжать население Ленин-
града мясом, молоком и овоща-
ми. В прошлом году на каждые 
100 гектаров земельных угодий 
здесь получено 374 центнера 
молока и 2.302 центнера мя-
са. По сравнению с 1953 годом 
себестоимость одного центнера 
молока снизилась на 25 рублей, 
а одного центнера свинины, по 
сравнению е плановой, — на 
45 рублей. хорошие показатели 
имеет совхоз и в выращивании 
овощей. 

Внимание широкого круга 
работников сельского хозяйства 
привлечет брошюра «Наука на 
службе сельского хозяйства». В 
Ленинграде н области работает 
23 научных учреждения, нани-
мающиеся исследованиями по 
насущным вопросам земледелия 

Нельзя тем не менее нº 

метить, что во время вер: 

ров некоторые западныее, 
печати пророчили, что во 

Аденауэра будет 6езреео, 
ной. Так, накануне оков, 

переговоров во многих а, 

кавских газетах было од 

ковано сообщение агев 

Ассошиэйтед Пресс, в ко 

говорилось, что «совес 

Канцлера Адеиауэра с е 

скими руководител.ями... 

не дало». В связи с тº 

сообщениями газета ¢libw 
геральд трибюи» утверд 

что некоторые представ 

официальных кругов на З 

довольны отсутствием усе 

московских переговорах. 
эта покавывает, что овред 

ные круги в западных с 

ве хотели бы нормализац1 
ношений между СССР и 

Однако подобного рода I 

ты провалились. Опыт ас 

учит, что вражда между 

сией и Германией всегда 

носила бедствия ве только 

странам, но и всей Ею 
Успех московских перегс 

обеспечивает полную норма 

циºо отношений между ( 
ским Союзом и Германско 
деральной Республикой. 

Итоги московских вере 

ров вновь показали всевºу 

ру; что Советский Союз º 

дователъно проводит свою 

любивую политику и стре 

расширить деловое сотруд 

ство со всеми странами, 
висимо от их социальны 
стен. В то же время усни 

реговоров между СССР н 
свидетельствует, что мете 
лового сотрудничества, в 
пенный в Кеневе и прея} 
ривающий решение вазрр 
международных вопросов с 
том интересов всех ваввт 
ванных стран, открывает 
кие возможности для ДЕ 
вия соглашений и дальве 
упрочения мвждувародвог 
ра и безопасности. 

Г. ПОДКОП 

и животноводства. Разра( 
вопросов теории и Р1 
сельского хозяйствазавим 
s частности, Всесоюзный 
тут растениеводства. ll 
используя свою богатейыу 
лекцию растительных фо1 
вывел более 500 новых 
сельскохозяйственных К 
в том числе 78 сортов да 
вера -западной зовы. 

В выпуске широко осе' 
ся также деятельность у4 
ков Всесоюзной селыо 
ственной выставке — 
«Лесное», тепдичио-пари 
го комбината «Ленва 
Всесоюзного научно-ººсса 
тельского института сель 
зяйственной мекробис 
Центрального научно 
тельского института лесы 
вяйства и других. 

(Лент) 
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